

# Digitale Transformation: Prüfung von Justitia 4.0 beim Bundesgericht



- Projektziel: flächendeckende Digitalisierung der Schweizer Justiz für alle Verfahrenstypen im Straf-, Zivil- sowie Verwaltungsrecht
- Die EFK prüfte das Projekt zum ersten Mal und **sieht Fortschritte beim Aufbau der Plattform**
- Das Stakeholdermanagement ist unvollständig: **Das Risiko besteht, nicht alle Bedürfnisse zu erfassen**
- Die EFK empfiehlt eine Projeksteuerung **über Nutzen- und Wirkungsziele, um Effizienzsteigerungspotenziale besser zu adressieren**
- Es ist unklar, ob bestehende Richtlinien des Bundes bspw. zur Informatiksicherheit eingehalten werden

# 23384